L'ECMO Samedi 14 Janvier 2017

FORMATION

Le métier d'aides soignants se porte bien !

Hier matin à à l'Institut de ... Formation d'Aides Soignants, (IEAS) a eu lieu la cérémonie de remise de diplômes d'état d'aides soignants à 44 personnes.

En ouverture de cérémonie, Jacqueline Chabut, la directrice de l'IFSI et de l'IFAS a présenté ses meilleurs vœux pour la nouvelle

Une année 2017 qui commence bien pour les 44 nouveaux diplômés (41 femmes et 3 hommes) qui ont recu en main propre leur diplôme d'état d'aide soignant à l'issue d'une année de cursus menée en 2016.

«Cette cérémonie est une façon pour nous de vous dire l'importance que nous accordons à votre réussite. Cette réussite, c'est aussi un investissement récompensé pour toute l'équipe qui vous a accompagnés pendant votre formation» s'est félicitée Jacqueline Chabut

Le taux de réussite de là promotion tulliste de l'IFAS est de



nale de 90%. Fous les diplômés n'ont pas pu assister à cette cérémonie car déjà pris par leur travail. Jacqueline Chabut a rappelé que le

95,45%, pour une moyenne natio- métier d'aide soignant «se pertait bien» en France.

20% de plus qu'en 2002.

Hier, un petit pointage a été réalisé recherche d'emploi.

avec les diplômés pour connaître leur situation professionnelle. Il Ils étaient 390.000 en 2012, soit ressortait 18 personnes en CDD, 12 en CDI, un en intérim et 8 en